

にいかつぶ観光協会

地場産品即売会開催



5月4日～6日の3日間、にいかつぶ観光協会が、道の駅サラブレッドロード新冠構内で地場産品即売会を開きました。連休中とすることもあり、会場には、たくさんの地元客と観光客が詰めかけ、新冠で採れた新鮮野菜のほか、山菜や海産物を買い求めました。

中でも、町内で加工された豚肉を使ったホルモン塩焼そばには、長い列ができました。

本年度の受賞は次の通りです。
勤続表彰が開かれました。
今年度は、これまで自治会役員として尽力されてきた8名が受賞し、表彰式では、新冠町自治会連合会中村陸男会長から表彰状が授与されました。

・梶浦忠（東町自治会）

・坂本隆二（東町自治会）

・荒木美和子（東町自治会）

・明村美栄子（本町自治会）

自治会役員
10年表彰



5月15日、脳を鍛え認知症を予防し、いつまでも元気に生活できるように、毎年開かれている「脳の元気アップ教室」が、今年も始まりました。

今年度1回目の教室は、保健センターで開かれ、冒頭に新冠駐在所の西村所長から、最近日高管内で増加している特殊詐欺の話しがあり、続いて、認知症の説明や脳を鍛えるゲームなどを行いました。

脳の元気アップ教室

5月は町内8か所で開催



・谷口健（東町自治会）
・加藤一也（仲之町自治会）
・菊地敏文（仲之町自治会）
・鬼海正和（仲之町自治会）
・仲之町自治会
自治会役員
10年表彰

まちの話題あれこれ

平成29年度 Aiba 祭

今年は全5回開催予定



女性コミュニティ会議 飾り巻に挑戦しよう！

5月28日、サポーター「えましあ」を会場に、新冠町女性コミュニティ会議主催の「太巻・飾り巻講座」が開かれました。

この講座は、小学校や子ども園の運動会時期に合わせて、子ども達が喜ぶ太巻や飾り巻の作り方を学んでもらおうと企画されました。



待ちに待った修学旅行 新冠小6年が札幌で研修

5月17日・18日の2日間、新冠小学校6年生31名が修学旅行で札幌市を訪れました。1日目は、開拓の村やテレビ塔などを訪れ、2日目は、5班に分かれ、大倉山ジャンプ競技場や円山動物園、裁判所などで自主研修を行いました。2日間という短い時間でしたが、子ども達は、たくさん思い出とともに、一回り成長して帰ってきました。



参加者は、最初に飾り巻の制作を行い、漬物やソーセージを目や鼻に見立てた、アンパンマンの顔をモチーフにした太巻を作りました。

続く太巻の作り方を学んで、大人も子ども喜ぶ色鮮やかな太巻が完成しました。



新冠中学校第44回体育祭 スロー・ガングは「燃舞・信心統一」

5月29日、新冠中学校で、雨天のため延期されていた体育祭が開かれました。前日までの雨によりグラウンドは水を多く含んだ状態でしたが、100m走や走り跳び、学級対抗リレーなど全行程が予定通り行われました。生徒たちは、自己記録を超えて全力でトラックを走り抜け、また、クラスメイトの活躍に大きな声援を送りました。



比宇川流域環境保全会 「春の田植え祭」開催

5月28日、字美宇の耕平舎で比宇川流域環境保全会が「春の田植え祭」を開きました。

当日は、時おり小雨が降るあいにくの天候でしたが、会場には、町内外から150名を超える親子が集まりました。参加者は、スタッフから稻の苗植えの説明を受けた後、参入する親子が集まりました。講座では、日高山脈博物館や二風谷アイヌ文化博物館などを訪れ、18名の参加者たちは、各施設の学芸員の解説を聞きながら、地域の歴史や自然、新冠とのつながりなどについて学習しました。



ふるさと再発見講座 博物館見学ツアーリボウ日高学

5月27日、新冠町郷土資料館のふるさと再発見講座として、日高町や平取町の博物館などを訪れる「博物館見学ツアーリボウ」が開かれました。

講座では、



平成9年にオープンしたレコード館が、開館20周年を迎える節目の年にこれまで目標としてきた寄贈レコード100万枚を達成しました。レコード館では、目標達成の記念事業として、レコードコレクションサートなどを行います。

新冠町自治会長等 永年勤続表彰式

5月17日、本町多目的交流センターで、平成29年度新冠町自治会長等永年勤続表彰が開かれました。

今年度は、これまで自治会役員として尽力されてきた8名が受賞し、表彰式では、新冠町自治会連合会中村陸男会長から表彰状が授与されました。

5月17日、オーブンしたレコード館が、開館20周年を迎える節目の年にこれまで目標としてきた寄贈レコード100万枚を達成しました。

レコード館では、目標達成の記念事業として、レコードコレクションサートなどを行います。